

Als Lernbegleitung mit fr3ddy einen Rückblick zusammenfassen und verbessern

Du befindest dich auf dem Dashboard deiner lernlog Umgebung. Durch einen Klick auf „Einzelansicht“ (1) unter „Lernbegleitung“, wirst du zu einer neuen Seite weitergeleitet. Hier wählst du im Dropdownmenü „Gruppe auswählen“ (2) eine Gruppe aus und anschließend unter „Lernende/n auswählen“ (3) eine Person, für die du einen Rückblick zusammenfassen oder verbessern möchtest.

The screenshot shows the lernlog interface. On the left is a sidebar with navigation options: Dashboard, Organizer, Gruppen, Lerngruppen, Lernbegleitende, Lernbegleitung, Lernzeiten, Einzelansicht (highlighted with a red arrow and number 1), Gruppenansicht, Lerninhalte, Kompetenzen, Lernpläne, Aufgaben, Medienverwaltung, Projekte, Über lernlog, Datenschutz, Impressum, and Support. The top navigation bar includes 'Einzelansicht' (highlighted with a red arrow and number 2), a dropdown menu for 'Gruppe auswählen' (highlighted with a red arrow and number 2) showing 'Klasse 10a', and another dropdown menu for 'Lernende/n auswählen' (highlighted with a red arrow and number 3) showing 'Linh Nguyen'. The main content area displays a calendar for '19 - 25. Jan. 2026' and a list of learning sessions. The first session is for 'Montag' (Monday) from 07:00 - 09:00, with 'Anwesenheit' (Attendance) status 'anwesend' (present) and 'Keine Bemerkung' (No comment). The second session is for '09:30 - 11:30' with 'Anwesenheit' status 'nicht erfasst' (not recorded) and 'Keine Bemerkung'. The third session is for '12:00 - 14:00' with 'Anwesenheit' status 'nicht erfasst'. A red arrow points to the 'Lernzeiten' tab in the top navigation bar.

Wähle im Anschluss die Registerkarte „Rückblicke“ (4) aus und öffne den gewünschten Rückblick über das „Pfeil-Symbol“ (5).

The screenshot shows the lernlog interface with the following elements:

- Sidebar:** Contains navigation links: Dashboard, Organizer, Gruppen, Lernbegleitung, Einzelansicht, Gruppenansicht, Lerninhalte, Kompetenzen, Lernpläne, Aufgaben, Medienverwaltung, Projekte, Über lernlog, Datenschutz, Impressum, and Support.
- Header:** Displays 'lernlog' and a user profile 'Rajiv'.
- Navigation Bar:** Includes tabs for 'Lernzeiten', 'Ziele', 'Rückblicke' (highlighted with a red box and labeled '4'), 'Kompetenzen', 'Aktuelle Lernpläne', 'Aktuelle Aufgaben', and 'Beratungen'.
- Main Content Area:** Shows a list of reflections for 'Klasse 10a' and 'Linh Nguyen'. The first reflection is dated 26.09.2025 and has two goals: 'Ziel 1' and 'Ziel 2'. It is rated with three green smiley faces. A red arrow points to the 'Pfeil-Symbol' (arrow icon) in the toolbar of this reflection, labeled '5'. The second reflection is dated 18.09.2025 and has two goals: 'Ziel 1' and 'Ziel 2'. It is rated with two green and one yellow smiley faces. The third reflection is dated 16.09.2025 and has two goals: 'Ziel 2' and 'Ziel 1'. It is rated with two green and one yellow smiley faces.

Betätigst du jetzt „Zusammenfassung“ (6) erstellt die KI für diesen Rückblick eine entsprechende Zusammenfassung. Möchtest du dein Feedback verbessern, wähle das „Bleistift-Symbol“ (7) in der rechten unteren Ecke aus.

[← Zurück](#)

**Rückblick: 09.09.2025 -16.09.2025**
Linh Nguyen

6 →

Zusammenfassung

Information aus dem Zeitraum

Selbstreflexion

**Ich war motiviert in dieser Woche**


**Daran muss ich noch arbeiten...**
Ich möchte lernen, meine Aufgaben konzentrierter und ohne Ablenkung zu bearbeiten. Außerdem will ich mir meine Zeit besser einteilen.

**Einschätzung der Lernbegleitung**
Du zeigst eine gute Fähigkeit zur Selbstreflexion und erkennst klar, woran du noch arbeiten möchtest. Gleichzeitig wird deutlich, dass du engagiert bist und bereits viele Fortschritte machst. Darauf kannst du stolz sein!

**Ich sehe Fortschritte in meinem Lernen**


**Das ist mir diese Woche gut gelungen...**
Ich habe meine Aufgaben zuverlässig erledigt und mich im Unterricht aktiv beteiligt. Besonders stolz bin ich darauf, dass ich drangeblieben bin, auch wenn etwas schwierig war.

**Ich fand die gegebene Zeit angemessen**


**Das habe ich noch auf dem Herzen**
Manchmal fühle ich mich unsicher, ob ich alles richtig mache. Ich wünsche mir, öfter Rückmeldung zu bekommen, um mich weiter zu verbessern.

**Neu vereinbarte Ziele**

**Ziel 1**
ENGLISCH19.09.2025 00:00 - 24.09.2025 00:00

**Ziel 2**
BIOLOGIE22.09.2025 00:00 - 26.09.2025 00:00

**Weitere Vereinbarungen**
Keine weiteren Vereinbarungen getroffen

**Notizen der Lernbegleitung**
Keine Notizen der Lernbegleitung vorhanden

**Notizen der/des Lernenden**
Hier eine Notiz von...

7 → 

Daraufhin wird das Feedback im Bearbeitungsmodus geöffnet. Klickst du auf „Feedback verbessern“ (8) und wählst ein Sprachlevel aus (9), wird dir ein Verbesserungsvorschlag erstellt.

× Schließen

Rückblick: 09.09.2025 - 16.09.2025
Linh Nguyen

[Zusammenfassung](#) [Information aus dem Zeitraum](#)

Selbstreflexion

Ich war motiviert in dieser Woche
😊😊😊😊😊

Ich sehe Fortschritte in meinem Lernen
😊😊😊😊😊

Ich fand die gegebene Zeit angemessen
😊😊😊😊😊

Daran muss ich noch arbeiten...
Ich möchte lernen, meine Aufgaben konzentrierter und ohne Ablenkung zu bearbeiten. Außerdem will ich mir meine Zeit besser einteilen.

Das ist mir diese Woche gut gelungen...
Ich habe meine Aufgaben zuverlässig erledigt und mich im Unterricht aktiv beteiligt. Besonders stolz bin ich darauf, dass ich drangeblieben bin, auch wenn etwas schwierig war.

Das habe ich noch auf dem Herzen
Manchmal fühle ich mich unsicher, ob ich alles richtig mache. Ich wünsche mir, öfter Rückmeldung zu bekommen, um mich weiter zu verbessern.

Einschätzung der Lernbegleitung

H1 H2 H3 H4 **B** *I*

Du zeigst eine gute Fähigkeit zur Selbstreflexion und erkennst klar, woran du noch arbeiten möchtest. Gleichzeitig wird deutlich, dass du engagiert bist und bereits viele Fortschritte machst. Darauf kannst du stolz sein!

[Feedback verbessern](#) ← 8

Sprachlevel wählen

Sprachlevel
mittel

[Feedback verbessern](#)

9 ↑

Neu vereinbarte Ziele

Ziel 1	19.09.2025 00:00 - 24.09.2025 00:00
ENGLISCH	
Ziel 2	22.09.2025 00:00 - 26.09.2025 00:00
BIOLOGIE	

Weitere Vereinbarungen

H1 H2 H3 H4 **B** *I*

Weitere Vereinbarungen

Notizen der Lernbegleitung

H1 H2 H3 H4 **B** *I*

Notizen der Lernbegleitung

Notizen der/des Lernenden

Hier eine Notiz von...

Diesen kannst du über die Schaltfläche „Übernehmen“ (10) in dein Feedback einfügen. Sind alle Änderungen abgeschlossen, wähle das „Häkchen-Symbol“ (11) in der rechten unteren Ecke aus, um deine Bearbeitung zu sichern.

✕ Schließen

Rückblick: 09.09.2025 - 16.09.2025
Linh Nguyen

Zusammenfassung Information aus dem Zeitraum

Selbstreflexion

 Ich war motiviert in dieser Woche


 Ich sehe Fortschritte in meinem Lernen


 Ich fand die gegebene Zeit angemessen


 Daran muss ich noch arbeiten...
Ich möchte lernen, meine Aufgaben konzentrierter und ohne Ablenkung zu bearbeiten. Außerdem will ich mir meine Zeit besser einteilen.

 Das ist mir diese Woche gut gelungen...
Ich habe meine Aufgaben zuverlässig erledigt und mich im Unterricht aktiv beteiligt. Besonders stolz bin ich darauf, dass ich drangeblieben bin, auch wenn etwas schwierig war.

 Das habe ich noch auf dem Herzen
Manchmal fühle ich mich unsicher, ob ich alles richtig mache. Ich wünsche mir, öfter Rückmeldung zu bekommen, um mich weiter zu verbessern.

Einschätzung der Lernbegleitung

H1 H2 H3 H4    **B** *I*  

Du zeigst eine gute Fähigkeit zur Selbstreflexion und erkennst klar, woran du noch arbeiten möchtest. Gleichzeitig wird deutlich, dass du engagiert bist und bereits viele Fortschritte machst. Darauf kannst du stolz sein!

[Feedback verbessern](#)

 **Verbesserungsvorschlag**



Du zeigst eine gute Fähigkeit zur Selbstreflexion und erkennst klar, woran du noch arbeiten möchtest. Gleichzeitig wird deutlich, dass du engagiert bist und bereits viele Fortschritte machst. Darauf kannst du stolz sein!

  [Abbrechen](#) **Übernehmen**

Neu vereinbarte Ziele

 Ziel 1
ENGLISCH 19.09.2025 00:00 - 24.09.2025 00:00

 Ziel 2
BIOLOGIE 22.09.2025 00:00 - 26.09.2025 00:00

Weitere Vereinbarungen

H1 H2 H3 H4    **B** *I*  

Weitere Vereinbarungen

Notizen der Lernbegleitung

H1 H2 H3 H4    **B** *I*  

Notizen der Lernbegleitung

Notizen der/des Lernenden

Hier eine Notiz von...

10 ←

11 → 

5 von 5